

30 Minuten für Europa – ZOOM-MEETING – für Ortenauer und Elsässer Serviceclubs:

Wie Wirtschaft, Kultur und Religion im Grenzgebiet Straßburg-Kehl zusammenwachsen.

--- ZOOM-MEETING am Donnerstag, 24. Juni 2021, (D) 18:30-19:00 Uhr / (F) 19:30-20:00 Uhr ---

Wir laden Engagierte von Kiwanis, Lions, Rotary, Soroptimist und Zonta ein, mit uns 30 Minuten über Europa nachzudenken. Europa, das besonders im Grenzgebiet Straßburg-Kehl seit Jahrzehnten zusammenwächst. Das ZOOM-MEETING findet um **18:30 Uhr** in **deutscher Sprache** statt, um **19:30 Uhr** dann in **französischer Sprache**. Die Teilnahme ist kostenlos.

Login zum ZOOM-Meeting über: Meeting-ID: 917 2886 2362 - Kenncode: 938574

<https://zoom.us/j/91728862362?pwd=SzdyRmQ4aXN2RkN3VXg3ajArN2NzQT09>

Moderation: Christian Meyer, Pfarrer in Haslach im Kinzigtal, Mitglied im Lions Club Kinzigtal

Drei überzeugte Europäer geben ganz persönliche Hintergrundinfos und freuen sich auf Ihre Fragen und den gemeinsamen Austausch:

	<p>1) Marion-Jacques Bergthold war mehr als 10 Jahre Vorstand der französischen Sparkasse Caisse d'Epargne d'Alsace. Nach 40 Jahren als Banker in verantwortlichen Positionen in Belgien und Frankreich engagiert sich der Straßburger heute unter anderem als Präsident des Radiosenders RCF Alsace. <i>„Durch den gemeinsamen Wirtschaftsraum Baden-Elsass wächst Europa ganz konkret immer mehr zusammen. Im Großraum Ortenau-Straßburg ist der Arbeitsalltag von immer mehr Unternehmen und ihren Mitarbeitern europäisch“</i>, erklärt Marion-Jacques Bergthold.</p>
	<p>2) Die Belgierin Roos Van de Keere wohnt in Kehl und arbeitet als Pfarrerin der deutsch-französischen Begegnungskapelle „Chapelle de la Rencontre“ im Straßburger Rheinhafenviertel. <i>„Europa ist für mich Beruf und Berufung. Zweisprachige Gebete, Themen-Gottesdienste, aber auch eine bilinguale Krabbelgruppe bringen die Menschen aus Straßburg und Kehl in der Chapelle de la Rencontre zusammen“</i>, erklärt Roos Van de Keere.</p>
	<p>3) Günter Ihle ist seit über 15 Jahren Dekan der Region Kehl im Evangelischen Kirchenbezirk Ortenau. Er ist verantwortlich für rund 30 Gemeinden mit etwa 42.000 evangelischen Christen. Darüber hinaus ist er Mitglied im Aufsichtsrat der Diakonie Kehl-Kork, eine der größten Arbeitsgeberinnen der Region; sowie Mitglied im Ausschuss der KKR (Konferenz der Kirchen am Rhein), einer der ältesten, grenzüberschreitenden kirchlichen Organisationen in Europa. <i>„Die grenzüberschreitende Arbeit der Kirchen am Rhein ist für mich Alltag und Hoffnungszeichen für Europa. Franzosen, Deutsche und viele andere begegnen sich ganz von selbst. Aber es ist auch wichtig, dafür Angebote und Orte zu schaffen“</i>, erklärt Günter Ihle.</p>

Für Rückfragen stehen die Veranstalter gerne zur Verfügung:

Marion-Jacques Bergthold, E-Mail: marion-jacques.bergthold@wanadoo.fr - [Tel.: +33-6-88825167]

Roos Van de Keere, E-Mail: roos.vandekerere@uepal.fr - [Tel.: +33-6-52557773]

Günter Ihle, E-Mail: guenter.ihle@kbz.ekiba.de - [Tel.: +49-7851-3751]

Website der Straßburger Begegnungskapelle: www.chapelledelarencontre.eu

Kurze TV-Reportage von France 3: <https://www.paroissebordsdurhin.eu/rund-um.html>

